

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Perlindungan Terhadap Korban Child Grooming Perspektif Tafsir Maqashidi Abdul Mustaqim” ini ditulis oleh Dana Safitri, NIM. 126301211006, dengan pembimbing Dr. Muhammad Ridho, M.A

Kata Kunci : Abdul Mustaqim, Tafsir Maqashidi, *Child Grooming*

Child grooming adalah salah satu isu kekerasan yang terjadi pada anak-anak terutama perempuan. Mereka akan diberlakukan sebaik mungkin sebagai dalih pelecehan seksual yang dilakukan atas dasar mau sama mau. Dengan demikian baik korban maupun pelaku akan dianggap salah dari berbagai pihak. Dalam kajian ini peneliti ingin menganalisis kasus child grooming dari segi perlindungan menggunakan teori tafsir maqashidi. Teori tafsir maqashidi merupakan gabungan dari maqashid al-Qur'an dan maqashid as-Syariah yang di dalamnya terdapat aspek-aspek fundamental.

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah pertama, apa peran penting tafsir maqashidi dalam menangani isu child grooming dan yang kedua, bagaimana analisis serta implementasi aspek-aspek tafsir maqashidi dalam ayat perlindungan child grooming.

Maka tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran penting tafsir maqashidi dalam menangani atau mencegah terjadinya tindak kejahatan child grooming agar tidak terjadi secara terus menerus dan tidak terjadi lonjakan angka presentase korban child grooming serta untuk mengetahui pandangan Abdul Mustaqim tentang perlindungan anak yang terkena gangguan mental karena menjadi salah satu korban child grooming dengan (1) analisis ayat al-Qur'an pada surah an-Nahl [16] : 58-59 dan at-Tahrim [66] : 6 perspektif Tafsir Maqashidi, dan (2) implementasi perlindungan terhadap child grooming berdasarkan Tafsir Maqashidi dalam masyarakat.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini mencakup kajian deskriptif yakni dengan menganalisis fakta-fakta yang terjadi secara sistematis dari objek pembahasan yang sedang diteliti. Menggunakan sumberdata yang berasal dari library research atau data kepustakaan, dengan pendekatan teori Tafsir Maqashidi.

Hasil penelitian ini, menjelaskan bahwa (1) teori tafsir maqashidi sudah tepat menjadi salah satu alternatif untuk mencegah tindakan child grooming setelah pencegahan yang dilakukan dari ranah hukum dan psikologis. Serta perspektif Abdul Mustaqim bahwasanya seseorang yang membunuh anaknya diibaratkan dengan seseorang yang telah membunuh semua cita-cita dan masa depan anaknya, sampai saat ini hal tersebut bisa diibaratkan juga dengan membunuh mental anak akibat kejahatan child grooming yang terjadi pada anak-anak. (2) analisis dan penerapan aspek-aspek Tafsir Maqashidi yang masuk kategori prinsip *dharuriyat al-khamsah* atau prinsip fundamental.

ABSTRACT

The thesis with the title "Protection of Child Grooming Victims from the Perspective of Tafsir Maqashidi Abdul Mustaqim" was written by Dana Safitri, NIM. 126301211006, with the supervisor Dr. Muhammad Ridho, M.A

Keywords : Abdul Mustaqim, Tafsir Maqashidi, *Child Grooming*

Child grooming is one of the issues of violence that occurs to children, especially girls. They are enforced as best as possible as an excuse for sexual harassment carried out on the basis of mutual will. Thus, both the victim and the perpetrator are be considered wrong by various parties. In this study, the researcher wants to analyze the case of child grooming in terms of protection using the theory of maqashidi interpretation. The theory of maqashidi tafsir is a combination of maqashid al-Qur'an and maqashid as-Shariah in which include fundamental aspects.

The formulation of the problem of this research is that hat is the important role of maqashidi interpretation in dealing with the issue of child grooming and how to analyze and implement the aspects of maqashidi interpretation in the verse on child grooming protection? Therefore, the purpose of this study is to find out the important role of tafsir maqashidi in handling or preventing the harassment of child grooming so that it does not occur continuously and there is no spike in the percentage of child grooming victims and to find out Abdul Mustaqim's views on the protection of children affected by mental disorders because they are one of the victims of child grooming by (1) the analysis of the verses of the Qur'an in surah an-Nahl [16]: 58-59 and at-Tahrim [66] : 6 perspectives of Maqashidi Tafseer, and (2) implementation of protection against child grooming based on Maqashidi's interpretation in society.

The research method employed in this research includes a descriptive study, by analyzing the facts that occur systematically from the object of discussion being studied. Using data sources derived from library research or literature data, with the theoretical approach of Tafsir Maqashidi.

The results of this study explain that (1) the theory of maqashidi interpretation is very appropriate as one of the alternatives to prevent child grooming after prevention carried out from the legal and psychological realm. Additionally as Abdul Mustaqim's perspective that someone who kills his child is likened to someone who has killed all his children's ideals and future, until now this can also be likened to killing children mentally due to the crime of child grooming that occurs to children. (2) the analysis and application of aspects of Maqashidi's Tafsir that fall into the category of the principle of dharuriyat al-khamsah or fundamental principles.

الملخص

الأطروحة التي تحمل عنوان "حماية ضحايا العناية بالأطفال من منظور تفسير مقاشدي لعبد المستقيم" كتبها دانا صافثري ، 126301211006 ، مع المشرف الدكتور محمد رضى ، ماجستير

الكلمات المفتاحية : عبد المستقيم، تفسير المقاصدي، العناية بالأطفال

الاستمالة هي إحدى قضايا العنف التي تحدث للأطفال وخاصة النساء. سيتم إنفاذها على أفضل وجه ممكن كذريعة للتحرش الجنسي الذي يتم على أساس الإرادة المتبادلة. وبالتالي ، ستعتبر الأطراف المختلفة الضحية والجاني مخطئين. في هذه الدراسة ، يريد الباحث تحليل حالة العناية بالأطفال من حيث الحماية باستخدام نظرية تفسير المقاصدي. نظرية التفسير المقاصدي هي مزيج من مقاصد القرآن ومقاصد الشريعة التي توجد فيها جوانب أساسية.

إن صياغة المشكلة من وراء هذا البحث هي الدور المهم للتفسير المقاصدي في التعامل مع قضية العناية بالأطفال وكيفية تحليل وتنفيذ جوانب التفسير المقاصدي في الآية الخاصة بحماية العناية بالأطفال.

لذلك فإن الغرض من هذه الدراسة هو معرفة أهمية دور تفسير المقاصدي في التعامل مع جريمة العناية بالأطفال أو منعها حتى لا تحدث بشكل مستمر ولا يوجد ارتفاع في نسبة ضحايا العناية بالأطفال ومعرفة آراء عبد المستقيم حول حماية الأطفال المصابين بالاضطرابات النفسية لأنهم من ضحايا العناية بالأطفال من خلال (1) تحليل آيات القرآن في سورة النحل [16]: 58-59 والتحرير [66] : 6 وجهات نظر مقاشدي تفسير ، و (2) تطبيق الحماية من استمالة الأطفال بناء على تفسير المقاصدي في المجتمع.

تتضمن طريقة البحث المستخدمة في هذا البحث دراسة وصفية ، أي من خلال تحليل الحقائق التي تحدث بشكل منهجي من موضوع المناقشة قيد الدراسة. استخدام مصادر البيانات المستمدة من البحوث المكتوبة أو بيانات الأدبيات، مع المنهج النظري لتفسير المقاصدي.

توضح نتائج هذه الدراسة أن (1) نظرية تفسير المقاصدي مناسبة جداً كأحد البدائل لمنع استمالة الأطفال بعد الوقاية التي تتم من المجال القانوني والنفسي. بالإضافة إلى وجهة نظر عبد المستقيم بأن من يقتل طفله يشبه بمن قتل كل مثل أولاده ومستقبلهم، حتى الآن يمكن تشبيه ذلك أيضاً بقتل الأطفال عقلياً بسبب جريمة العناية بالأطفال التي تحدث للأطفال. (2) تحليل وتطبيق جوانب تفسير المقاصدي التي تدرج في فئة مبدأ الظهريّة الخمسة أو المبادئ الأساسية.